

Franckesche Stiftungen zu Halle

Kindliche Pflicht und Schuldigkeit, Das ist: Dreyer in Gott ruhenden Theologorum Nemlich ... Herrn Prof. Francken, Herrn D. Antonii und Herrn Abts ...

Milde, Heinrich

Halle im Magdeburgischen, 1735

VD18 10814329-001

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-229244

21
2

Kindliche Pflicht und Schuldigkeit,
Das ist:
Dreyer in Gott ruhenden
Theologorum
Nemlich
Des S. T. S. T. S. T.
Herrn PROF. Francken,
Herrn D. ANTONII
und
Herrn Abts Breithaupt,
im Seegeen
Erinnendes Andencken,
Einen Abdruck
Dreyer Abkündigungs-Formeln,
Samt denen von mir aufgesetzten Grab-Schriften
in sich haltend,
So nebst einem Auszug aus den Haupt- und Kern-Sprüchen
vom ewigen Leben; welche der sel. Herr D. Herrnschmied in
denen Erbauungs-Stunden auf dem hiesigen Waisenhause
vor seinem seligen Hintritt abhandelte;
Wie auch einer Beylage, in welcher kürzlich des sel. Hrn. Prof.
Zimmermans Meldung geschieht, und einer Zugabe unter andern
seinen gewesenem, auch gegenwärtigen Herrn COMMILITONIBUS,
und welche künftig noch diese Königl. Preuss. Universität beziehen möchten,
mittheilet
Heinrich Milde,

Schlagenthino - Magdeburgicus.

Halle im Magdeburgischen, zu finden bey Joh. Christian Hendeln, 1735.

Die drey erstere auf den Titel-Blat benennete selige Herren Theologi haben mir folgendes zur Erweckung vor vielen Jahren in meine Lemgoische Hand-Bibel auf einer Seite geschrieben:

2. Tim. II, 3. Κακοπάθεισον, ὡς καλ.

D. J. J. Breith. AR. mp.

Matth. XIII, 52. Κεῖναι τῆ Παλαιᾶ.

D. P. Antonius.

Luc. XIII, 24. Ἀγωνίζεσθε.

A. H. Francke mp.

Ein Christ ist allezeit im Glauben recht getrost,
Er wachet, betet, kämpft und steht auf seiner Post,
Im Creutz ist er beherzt, denn Gottes Auge wacht,
Und schützt sein Gnaden-Kind so Tag als bey der Nacht.